

## Les nanas



Niki de Saint Phalle est une artiste française du XXème siècle. Elle s'est inspirée des Vénus de la Préhistoire pour réaliser ses Nanas. Ce sont des statuette aux formes rondes très colorées en grillage, papier mâché...

Certaines de ces statues ont une taille monumentale. (42)

Ses Nanas sont des femmes-déesse, géantes, fortes, mais légères, fantaisistes et joyeuses. Chacune a un prénom, comme ses poupées de petite fille. En 1967, elle réalise sa première Nana noire. (72)

Niki évoque la ressemblance de ses figures déhanchées avec les patineuses qu'elle observait enfant à New York. Elle célèbre la libération des femmes et de leur parole et pensent que les femmes devraient avoir le pouvoir. (106)



## Les nanas

Niki de Saint Phalle est une artiste française du XXème siècle. Elle s'est inspirée des Vénus de la Préhistoire pour réaliser ses Nanas. Ce sont des statuette aux formes rondes très colorées en grillage, papier mâché...

Certaines de ces statues ont une taille monumentale. (42)

Ses Nanas sont des femmes-déesse, géantes, fortes, mais légères, fantaisistes et joyeuses. Chacune a un prénom, comme ses poupées de petite fille. En 1967, elle réalise sa première Nana noire. (72)

Niki évoque la ressemblance de ses figures déhanchées avec les patineuses qu'elle observait enfant à New York. Elle célèbre la libération des femmes et de leur parole et pensent que les femmes devraient avoir le pouvoir. (106)